



# くすのき

学校通信 11月  
2019（令和元）年11月28日  
福山市立川口小学校  
児童数 587人

## 自分の力を高める姿！

### 【音楽発表会を通して】

16日（土）の音楽発表会には、ご多用の中、保護者・ご家族の皆様でご来校くださり、ありがとうございました。あわせて、開場・次の演奏までの時間をお待ちいただいた皆様、ご協力ありがとうございました。

子ども達の姿は、いかがだったでしょうか。どの学年の発表においても、一人一人が、自分の力を精一杯、発揮する姿を見ていただけたと思います。仲間と力を合わせ、練習を重ねた過程や発表の緊張感、演奏後の拍手など、全てが子ども達の「やったぞ！」「がんばってよかった！」という達成感につながりました。



そして、子ども達の“がんばり”の源になっているのは、ご家庭での励ましです。いつも学校教育を支えていただき、ありがとうございます。

川口版ドラえもん・ドラミちゃんが、演奏を披露してくれましたね！



ドレミの音の高さを声と体で楽しく表現していました♪

総合の学習も活かして、発表しました。



初めてのリコーダー発表！



つい、音楽に合わせて体が動きました。



さすが6年生！  
6年間の学びを積み上げた姿です。

### 【地域の行事を通して】

23日（土）は、JA福山市中地域感謝祭“くわい祭り”において、吹奏楽クラブと5年生の姿を見ていただきました。

お天気もよい1日だったため多くの方が来ておられました。そんな中で、吹奏楽クラブは、地域の皆さんに演奏を聴いていただくことができました。5年生は、総合的な学習の時間の学習「川口発くわい情報」でまとめたくわい新聞の展示をさせていただきました。



それらの新聞は、12月20日ごろまで、JA川口支店に引き続き展示させていただいています。



子ども達にとって、地域の方をはじめとする多くの皆さんに学習の成果を見ていただく

ことは、次への励みになります。発表の機会をありがとうございました。

### 【かけ足練習・校内マラソン大会に向けて】

12月4日（水）の校内マラソン大会に向けて、かけ足練習もやる気いっぱいに取り組んでいます。一定の速さでのかけ足は、しんどさを感じることもありますが、自分の体をつくり、多様な動きをつくる運動となります。自分にとって無理のない速さで、がんばって取り組んでいます！

やる気いっぱい運動場に集合です。



準備体操をして、走るぞ～！



## 基本的な生活習慣を大切に！

日暮れがめっきり早く、冬の訪れを感じます。朝夕と日中の気温差で、体調を崩したり風邪をひいたりする子が増える時期でもありますし、今年は、インフルエンザに関わるニュースを早くから聞きました。皆さんの体調はいかがですか。

今週は、きらきらカード取組週間でした。学校保健委員会の中で、学校医の先生から、「起床→朝食→排便→登校までの朝の生活リズムを作る」大切さをアドバイスいただいています。この機会を活かして、「食事」・「運動」・「睡眠」といった基本的な生活習慣を整え、健康の保持・増進を図りましょう！“寒さに負けない元気な川口っ子”で、残りの2学期を乗り切ってほしいです。

ご家庭でのご協力、よろしくお願ひします。

